

EL DESEO.

PERIODICO CIENTIFICO, LITERARIO Y MERCANTIL.

*Sesion de competencia del Liceo Artístico y Literario,
en la noche del 27 de Abril.*

ES muy laudable que se instalase un Liceo en esta Capital y que subsista llenando su objeto con toda exactitud, aunque ha tenido que atravesar por tiempos poco bonancibles; y esto seguramente hace crecer nuestro contento cuando asistimos á sus sesiones.

A las siete y media estaba el salon del Liceo abierto y perfectamente iluminado y empezaban á lucir allí la caballeresca galantería, la sencilla elegancia y la modestia. A las ocho estaba ya todo poblado y se abrió la sesion. Las secciones todas se pusieron á competencia, y se tocaron y cantaron por la de música varios trozos escogidos de las óperas que merecen mas aplauso, y tambien unas difíciles y armoniosas variaciones de flauta y piano compuestas por uno de sus sócios.

Con la armonía y dulzura de la música mezcláronse la rima y consonancia de la poesía. En los instantes intermedios, si volviámos la vista á las paredes laterales del salon, encontrábamos pinturas originales ó copiadas en que resaltaba la destreza de su autor.

Se presentó por último en la escena la seccion de declamacion, y nos hizo ver palpablemente, que jóvenes aficionados sabian muy bien espresar situaciones violentas, profundos sentimientos, y sostener caracteres muy difíciles.

Todo fué ameno, útil y variado y todo se lo debemos, despues que á los jóvenes artistas, á la Junta de Gobierno del Liceo, que lo sostiene en fuerza de su mucho celo, de su recto juicio y carácter conciliador.